

Cae avión ligero en Ramos Arizpe

Piloto logra aterrizaje de emergencia, ambos ocupantes sobrevivieron al impacto

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAH. – Un avión ligero tipo Cessna se desplomó al interior de la empresa Matcor Matsu, ubicada sobre el

Libramiento Óscar Flores Tapia, a escasos metros del Aeropuerto Internacional Plan de Guadalupe, lo que provocó una intensa movilización de cuerpos de emergencia la tarde de este sábado.

La aeronave era pilotada por el empresario saltilleño Armando López, de 66 años, quien viajaba acompañado de su esposa, de 58, con destino a una propiedad ubicada a las afueras de



Cuerpos de emergencia atendieron a los tripulantes tras el impacto.

Saltillo, trayecto que realizaban de manera habitual.

De acuerdo con los pri-

meros reportes, el incidente se originó por una falla mecánica, ante lo cual el

piloto logró reaccionar de forma oportuna realizando maniobras de emergencia

para evitar un siniestro de mayores dimensiones.

LOCAL / PÁG. 2



¡AVANZA BRONCOS!

Los Broncos vencen en tiempo extra a los Bills y avanzan a la final de la Conferencia Americana



Cae uno de los más buscados por el FBI

Aumenta la vigilancia en el cruce fronterizo y se prevén mayores tiempos de revisión

CIUDAD ACUÑA, COAH. – Un punto de control fue reinstalado en el puente internacional Acuña-Del Río con el objetivo de reforzar las medidas de seguridad en uno de los cruces fronterizos más transitados del norte de Coahuila, lo que también implicará un aumento en los tiempos de espera para quienes se diri-



Vuelve punto de control en el puente internacional.

gen hacia Estados Unidos.

El módulo de revisión fue colocado a unos metros después de la caseta del lado mexicano, donde elementos de seguridad permanecen realizando inspecciones a los viajeros y sus vehículos, como parte de un operativo que se

mantendrá activo las 24 horas.

Con esta reactivación, se anticipa un incremento en las filas y en el tiempo de cruce, situación que ya se había presentado en ocasiones anteriores cuando este punto de control estuvo en funcionamiento.

Usuarios del puente han comenzado a reportar demoras adicionales, principalmente en horarios de mayor afluencia.

Cabe señalar que este punto de control había sido retirado hace algunos meses; sin embargo, al ponerse nuevamente en operación,

se solicitarán documentos legales y se realizarán revisiones más exhaustivas como parte del procedimiento para autorizar el cruce.

El operativo cuenta con la participación de elementos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP), quienes continuarán reforzando la seguridad en esta zona fronteriza, en coordinación con autoridades mexicanas.

Autoridades recomendaron a los automovilistas y peatones tomar previsiones, salir con mayor anticipación y portar en regla su documentación para evitar contratiempos durante su cruce internacional.



ANTE BAJO NIVEL

Alerta por pesca riesgosa en presa de La Amistad

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. – La pesca en la presa La Amistad se ha convertido en una actividad de alto riesgo debido al bajo nivel del agua, principalmente en zonas donde antes no existían peligros visibles, advirtieron especialistas del sector.

Ricardo Molina, presi-



Pesca puede ser peligrosa.

dente de Acuña Bass Fishing, señaló que el descenso constante del nivel del embalse ha modificado la configuración del vaso, generando áreas traicioneras que pueden provocar accidentes, especialmente entre quienes ingresan con embarcaciones o se adentran en zonas profundas.

LOCAL / PÁG. 2

Catean en Nava local comercial

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. – Una intensa movilización de corporaciones de los tres órdenes de gobierno se registró al mediodía del sábado en el municipio de Nava, tras un cateo realizado en varios locales comerciales ubicados sobre la calle Ignacio Allende número 1105, al poniente



Presencia de corporaciones durante el cateo en locales comerciales.

de la ciudad, lo que generó expectación entre vecinos y comerciantes.

En el operativo par-

EL DIF COAHUILA

Fortalecen atención social en comunidades rurales

Reafirmando la visión social del gobernador Manolo Jiménez Salinas, enfocada en el bienestar integral de las familias coahuilenses

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEAL AQUÍ



y Marina Armada de México, así como agentes del Ministerio Público, quienes arribaron después del mediodía e ingresaron por la parte posterior de los establecimientos, manteniendo acordonada la zona.

LOCAL / PÁG. 2